



La comunidad universitaria de la USAL elige hoy rector

Ecoaula MADRID.

Hoy, los catedráticos de Derecho Administrativo, Ricardo Rivero, y de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Juan Manuel Corchado, concurren a la segunda vuelta de las elecciones al Rectorado de la Universidad de Salamanca. En las votaciones celebradas el 20 de noviembre, Rivero consiguió el 37,7 por ciento de los 8.315 votos ponderados, mientras que Corchado obtuvo el 31,1 por ciento de los sufragios. Por su parte, los profesores Serrano García y Giner Abati consiguieron el 27,3 por ciento y el 3,7 por ciento de los votos ponderados, respectivamente, por lo que quedan fuera del proceso electoral. Por sectores, Rivero habría ganado en cuatro de los siete sectores: Profesorado asociado (126 votos), estudiantes de máster y doctorado (165), Estudiantes de Grado (2.369) y Personal de administración y servicios (427). El voto para la elección de rector es ponderado, siendo el profesorado doctor con vinculación permanente el que más peso tiene (52 por ciento). Un total de 28.533 universitarios están llamados a las urnas, el grupo más grande, sin embargo, su peso no es tan grande, un 5 por ciento para los de máster y doctorado y un 21 por ciento para los de grado.